

1881, JANVIER — <i>Service de M. le Dr J. A. Leblanc.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	2275
Visites à domicile.....	196
“ FÉVRIER — <i>Service de M. le Dr A. B. Champagne.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	2502
Visites à domicile.....	271
“ MARS — <i>Sercice de M. le Dr G. Archambault.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	2257
Visites à domicile.....	374
“ AVRIL — <i>Service de M. le Dr A. Piché.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	2248
Visites à domicile.....	210
“ MAI — <i>Service de M. le Dr E. Nolin.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	2060
Visites à domicile.....	162
“ JUIN — <i>Service de M. le Dr J. A. Leblanc.</i>	
Ordonnances au Dispensaire.....	1859
Visites à domicile.....	147

RÉSUMÉ : } Total des visites..... 2,604
 } Total des ordonnances. 25,298

Les médecins actuels du Dispensaire de l'Asile de la Providence sont : MM. les Drs A. Piché, A. B. Champagne, J. A. Leblanc, G. Archambault, F. X. Girard, A. Mathieu, Frédéric Demers, A. Gadbois, E. N. Fournier et Ls D. Mignault.

DÉCÈS

A Laprairie, le 24 Septembre, le Révérend Monsieur P. C. Dufresne, Chanoine de la Cathédrale de Montréal. Avant d'entrer dans le sacerdoce, M. Dufresne avait, pendant plusieurs années, exercé avec le plus grand succès la profession de la médecine dans la paroisse de Laprairie. Monsieur Dufresne était un des élèves dont se glorifiait l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, dont il fut l'aumonier et à laquelle il fut toujours des plus dévoués.

En cette ville, le 6 Septembre, à l'âge de 14 mois et 5 jours, Georges-Henri-Armand, enfant de G. O. Beaudry, M. D.